

## L'IMAGE



## Les écoles de cirque font le show à Saint-Dié avant Les Patriotes

Avant la projection du film « Nos Patriotes » ce samedi soir sous la halle de Kellermann, un barbecue organisé par l'association sénégal-mauritanienne a rassemblé les habitants du quartier. Dans ce cadre, un spectacle d'arts du cirque et acrobatique était proposé par l'école des Nez Rouges de Saint-Dié et l'ensemble Akro Dance de Zakopane (Pologne). Les deux écoles échangent entre elles depuis trois ans. Le spectacle était le fruit d'une journée et demie de travail, l'ensemble polonais étant arrivé mercredi. L'écriture du spectacle se poursuivra du 23 au 30 août en Pologne. / Photo J.F.